



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

**LaJornada**  
Veracruz

16/05/2023

LEGISLATIVO



## Plantean consulta para decidir si ministros se eligen por voto directo

El coordinador del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, propuso una consulta popular para que el pueblo decida si los 11 ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) deben ser electos por el voto directo. Explicó que se efectuaría en agosto de 2024, pasado el proceso electoral presidencial.

<http://jornadaveracruz.com.mx/politica/plantean-consulta-para-decidir-si-ministros-se-eligen-por-voto-directo/>